

SPENDENAKTION

4000 Euro für SpVgg Illkofen

BARBING/ILLKOFEN. „Not macht erfinderisch“, heißt es in einem alten Sprichwort. Bestes Beispiel dafür war einmal mehr die SpVgg Illkofen. Da sich im Oktober/ November 2020 immer klarer abzeichnete, dass man die Weihnachtsfeiern und die traditionelle Christbaumversteigerung im Januar 2021 absagen muss, entschloss sich die Vorstandschaft, einen anderen Weg zu beschreiten.

„Wir haben dann Karten mit einem Spendenaufruf drucken lassen, um diese statt der Einladung zur Christbaumversteigerung in den Dörfern und bei den Mitgliedern einzuwerfen“, erklärt Vorstand Josef Rosenmüller die Vorgehensweise. Auf den Karten waren die Bankverbindung für Onlineüberweisung und Überweisungsträger. Sogar die Möglichkeit Barspenden abzugeben, war gegeben. „Somit wollten wir verhindern, dass eine wichtige Einnahmequelle für unseren Verein komplett wegbricht“, so der Vorstand.

Denn außer den Mitgliedsbeiträgen verfüge der große Sportverein mit rund 500 Mitgliedern über keine anderen Geldquellen. Die Christbaumversteigerung sei eigentlich im Budget fest eingeplant. Florian Rosenmüller und Tobias Schiller haben dann in einem super Video auf Facebook um Spenden für den Verein geworben.

„Es hat sich wieder einmal bewiesen, dass der Zusammenhalt und die Solidarität der Mitglieder und vieler befreundeten Firmen bei der SpVgg Illkofen hervorragend und einzigartig sind“, freute sich die Leitung des Vereins.

So konnten durch die immense Spendenbereitschaft über 4000 Euro in die Vereinskasse gespült werden. Die Vorstandschaft der SpVgg möchte sich für die überragende Spendenbereitschaft herzlich bedanken und hofft – wenn es die Umstände in der Pandemie denn erlauben – dies persönlich bei einem Vereinsfest im Sommer tun zu können.



Florian Rosenmüller und Tobi Schiller hätten die Christbaumversteigerung unter normalen Umständen geleitet. FOTO: JOSEF ROSENMÜLLER